

Diario Sanitario

La información más relevante del sector reunida en un solo documento

n° 295

Lunes
14 de diciembre de 2015

acobur



El Gobierno amplía a 1.000 millones la financiación de la hepatitis C

Programa Superior

EL NUEVO KAM DEL SECTOR HEALTHCARE

 **talento**
farmacéutico
FORMACIÓN

El Gobierno amplía a 1.000 millones la financiación de la hepatitis C



El Gobierno ha habilitado una partida de hasta mil millones de euros para formalizar los préstamos a largo plazo a las comunidades autónomas para financiar los gastos del tratamiento de la hepatitis C con los nuevos fármacos de última generación que se han aprobado en España.

"Es una importante medida en el ámbito sanitario", según ha explicado la vicepresidenta del Gobierno, Soraya Sáenz de Santamaría, en la rueda de prensa posterior al Consejo de Ministros, en la que ha recordado que a dicho préstamo podrán acceder aquellas regiones que se hayan adherido al fondo de financiación autonómica.

Además, el importe que se destine a financiar estos nuevos antivirales se excluirá del incremento de endeudamiento durante 2015, a efectos del grado de cumplimiento del objetivo de deuda pública de ese ejercicio que quedó fijado por Acuerdo del Consejo de Ministros de 12 de septiembre de 2014.

[Enlace a Web](#)

El mercado farmacéutico creció un 8,6% en valor y un 7,7% en unidades en noviembre



El mercado farmacéutico ha tenido a lo largo del pasado mes de noviembre un comportamiento que puede considerarse expansivo gracias a que todos los segmentos que componen este indicador han crecido en mayor o menor medida.

Un informe elaborado por la consultora especializada IMS Health ha puesto de manifiesto que el mercado farmacéutico español creció en noviembre un 8,6 por ciento en valor, lo que es una señal del vigor que disfruta este campo. Además, otro de los indicadores que muestran la buena salud del mercado farmacéutico es el desarrollo en unidades que ha experimentado en el mismo periodo y que IMS Health ha cifrado en el 7,7 por ciento.

Según se indica en el informe, todos los segmentos que conforman el mercado farmacéutico experimentaron crecimientos sustanciales que ayudan al desarrollo del indicador. Así, el mercado de medicamentos con prescripción presenta un crecimiento del 6,9 por ciento en unidades y del 7,6 por ciento en valor. Mientras que el mercado de consumer health — autocuidado — obtie...

[Enlace a Web](#)

¿Cómo se humaniza la sanidad?



Pacientes aguardando su turno durante horas en los pasillos de Urgencias; médicos que, por culpa de la saturación, no tienen tiempo ni de presentarse a sus enfermos; familiares que no reciben el trato que se merecen como acompañantes de quienes sufren alguna patología. Estas son algunas de las carencias que se detectan cada día en los hospitales españoles y ante las que los principales responsables de la sanidad española están empezando a actuar. ¿Cómo? A través de una palabra que está cada vez más en boca de todos: humanización.

La mayoría de nuestras acciones diarias están acompañadas de estrés, prisas y agobios. Una vorágine que nos impide centrarnos en lo primordial, en esa persona que tenemos delante. En sus sentimientos y necesidades. Actuamos de manera mecánica, inmersos en una sociedad que ha perdido valores como la amabilidad, la empatía o la gratitud...

[Enlace a Web](#)

Los médicos españoles a Grünenthal: “Os burláis de los derechos humanos”



La Asamblea General de la Organización Médica Colegial (OMC) ha aprobado un demoledor documento sobre la talidomida en el que tacha la actitud de los responsables de Grünenthal, la farmacéutica alemana que comercializó el fármaco, de “atentado a la dignidad”, si bien no llama al boicót contra el laboratorio, como sí han hecho los afectados.

En este escrito, la OMC arguye que “no existe razón ni sentencia alguna que haga olvidar los efectos de la talidomida” y que “no se puede admitir que la farmacéutica trate de forma distinta a afectados españoles de otros europeos”.

Para la organización colegial, la negativa de la farmacéutica a reconocer y reparar la tragedia causada por la talidomida constituye “una burla a los derechos humanos”, y, en este contexto, emplaza al Estado español a que, con la mayor diligencia posible, “reabra de forma permanente el reconocimiento de los afectados y proceda a su compensación”, por entender que el plazo que dio en su día fue insuficiente.

[Enlace a Web](#)

Las 5 noticias +vistas

1. Así se aman a los concursos públicos en Cataluña, algo imposible según Mas
2. Teresa Romero hoy: así vive la superviviente del ébola un año después
3. 10 cambios tecnológicos para revolucionar la Industria Farmacéutica
4. Uno de cada 100 bebés nace con una enfermedad genética de por vida
5. El CEO de 30 años que revolucionó la industria farmacéutica

PUBLICIDAD

DE LUCAS ABOGADOS

C/ Serrano 58, 1ªA 28001 Madrid

Telf. 915 78 33 58

Fax. 914 49 50 91

el nombre del día



Jesús Santos Mora Pardina

El doctor Mora es premiado por la Alianza Internacional de Asociaciones de ELA

Fue fundador de Adela y Fundela y es el director de la Unidad de ELA del hospital Carlos III, unidad de vanguardia mundial que los responsables de La Paz están desmantelando.

acobur



Centro Hospitalar de Lisboa Central, E. P. E.,
1-2.0073/16, Concurso Público Tendente ao
Fornecimento de Material de Uso Único
para Video Cirurgia ao CHLC, EPE, para o
ano de 2016

[Enlace a Web](#)



Para saber más...

Las mayores adquisiciones de la industria farma

Año	Empresa compradora o resultante	Compañía adquirida o fusión	Tipo de acuerdo	Millones de dólares
1995	Glaxo Wellcome	Wellcome	Adquisición	14.200 millones
1996	Novartis	Ciba-Geigy + Sandoz	Fusión	29.000 millones
1998	AstraZeneca	Astra + Zeneca	Fusión	30.400 millones
1999	Pfizer	Warner-Lambert	Adquisición	87.300 millones
1999	Pharmacia	Pharmacia & Upjohn + Monsanto	Fusión	75.200 millones
2000	GlaxoSmithKline	Smithkline Beecham + Glaxo Wellcome	Fusión	72.400 millones
2001	Amgen	Immunex	Adquisición	16.800 millones
2002	Pfizer	Pharmacia	Adquisición	64.300 millones
2004	Sanoft	Aventis	Adquisición	73.500 millones
2006	Bayer	Schering AG	Adquisición	18.400 millones
2006	Johnson & Johnson	Pfizer Consumer Health	Unidad comercial	16.600 millones
2007	AstraZeneca	MedImmune	Adquisición	14.700 millones
2007	Schering-Plough	Organon	Unidad comercial	14.500 millones
2008	Roche	Genentech	Adquisición	44.000 millones
2009	Merck & Co	Schering-Plough	Adquisición	47.100 millones
2009	Pfizer	Wyeth	Adquisición	64.200 millones
2010	Sanoft	Genzyme	Adquisición	19.600 millones
2014	Actavis	Forest Laboratories Allergan	Adquisición	20.700 millones 66.000 millones
2014	Bayer	Merck & Co Consumer Health	Unidad comercial	14.200 millones
2014	Novartis	GlaxoSmithKline Oncology	Unidad comercial	14.500 millones
2014	Merck	Sigma Aldrich	Adquisición	17.000 millones
2014	Medtronic	Covidien	Adquisición	42.900 millones
2015	Teva	Allergan genéricos	Adquisición	40.500 millones
2015	Pfizer	Allergan	Adquisición	161.000 millones



Fuente: Bloomberg

El Global

PUBLICIDAD

NEXUS

Executive Search



FERNANDO MOLINA



Presidente nacional del sector de Sanidad de CSI-F

Estamos próximos al 20-D, ¿cuáles son los temas, en materia sanitaria, que los partidos políticos deberían poner sobre la mesa?

Hay varios asuntos candentes. Desde el empleo sanitario, la universalidad del sistema hasta la profesionalización de la gestión. Este último aspecto es importante, y ya se está haciendo en muchos casos. Muchos gerentes están puestos a dedo, en función del político de turno. Del mismo modo, los presupuestos dedicados a sanidad tienen que ser finalistas, algo que no está ocurriendo. Hasta ahora, la partida sanitaria va para el sector, pero si surge un problema político en algún ayuntamiento se deriva de ese presupuesto. Por supuesto, nos gustaría que se tuviera en cuenta el sacrificio que hacen todos los profesionales sanitarios en esta época de crisis que con una presión asistencial bárbara y las pérdidas de la calidad asistencial, han sacado adelante el SNS. Por último, el Consejo Interterritorial, de una vez por todas debería ser vinculante y de obligado cumplimiento, ya sé que es una quimera, pero yo no pierdo la esperanza.

El empleo sanitario ha sufrido en estos años. ¿Qué datos tenéis?

Se ha perdido un 35 por ciento de puestos de trabajo en sanidad y todavía no se ha recuperado, aunque se ha aprobado la reposición al 100 por cien, pero tampoco es demasiada garantía porque recordemos que cuando ha estado al 50 por ciento no se ha cumplido. Ahora hay un movimiento generalizado en casi todas las comunidades autónomas de sacar Ofertas Públicas de Empleo (OPEs). Yo lo que les pido a las administraciones es que las saquen con acuerdo a derecho y a la ley. Para eso tienen abogados y asesores, para evitar que pase como en Castilla y León que ha sido una desvergüenza. Un tema, que por cierto, advirtieron en su momento a la

consejería de que pasaría y aún así se empeñaron.

En plena polémica del RD de prescripción enfermera, ¿qué postura ha tomado el sindicato?

Siempre hemos apoyado la prescripción enfermera, dentro de unos límites y condiciones. Desde hace años en Andalucía existe la prescripción enfermera. En su momento también provocó recelos pero se hizo en base a unos protocolos y se han adaptado sin problemas. Entendemos que el enfermero está capacitado para hacer un tipo de prescripción, que es la práctica que viene haciendo siempre. Lo que pensamos es que no está capacitado para hacer un diagnóstico, ya que para ello se requieren unos conocimientos más prácticos de la medicina. Ahora bien, no sabemos qué tipo de intereses hay detrás de este decreto para que Satse y el Consejo General de Enfermería estén haciendo estas movilizaciones, que no hacen más que alarmar a los pacientes. En nuestro caso, se ha informado a través de un díptico y para conocer la opinión de los profesionales convocamos movilizaciones a las puertas de los centros sanitarios. Con esta campaña informativa, la sorpresa que nos llevamos fue el enfermero da muy de lado a la prescripción enfermera, porque muchos no quieren tanta responsabilidad con el mismo sueldo. Apenas tuvimos respaldo con estas movilizaciones por parte del colectivo.

[Enlace a Web](#)

La Contraportada

Una multinacional compra la patente del tratamiento gallego para el ictus



Es, probablemente, el mayor logro de la investigación biomédica en Galicia. Por primer vez una multinacional farmacéutica realizará un gran ensayo clínico en humanos en fase tres, la última etapa antes de su comercialización, a partir de un compuesto creado, desarrollado, patentado y probado por un equipo de investigación gallego. La compañía india Sun Pharma, una de las mayores fabricantes de medicamentos genéricos y que ahora quiere dar el salto a los productos originales, anunció esta semana un acuerdo con el Instituto de Investigación Sanitaria de Santiago (IDIS) para hacerse con los derechos de una molécula impulsada por el Laboratorio de Investigación en Neurociencias Clínicas para el tratamiento del ictus y del glioblastoma, uno de los tumores cerebrales más mortíferos. El equipo compostelano seguirá manteniendo el protagonismo en el proyecto, ya que se encargará de coordinar los ensayos clínicos a gran escala que se realizarán en varios hospitales españoles y europeos, lo que acarreará una inversión de entre 300 y 400 millones de euros que serán sufragados por Sun Pharma. Los estudios previos en pacientes, hasta la fase II, fueron realizados en Santiago con una ayuda del programa PRIS del Sergas, dirigido al desarrollo precomercial de los resultados de investigación,...

[Enlace a Web](#)

+Noticias del Sector Sanitario

- El Clínic realiza el primer trasplante renal robótico con introducción del riñón por vía vaginal
- Científicos de Barcelona descubren un posible tratamiento para la cirrosis
- Víctor Grifols designa a su hijo como heredero de su imperio farmacéutico

CONTRATACIÓN PÚBLICA SANITARIA

“Somos la única empresa consultora del sector sanitario en España que asesora desde que se publica una licitación hasta que finaliza”

